

Präsidentialmail EDU Kanton St. Gallen Juni 2024

Liebe Freunde und Mitglieder der EDU Kanton St. Gallen

Geschätzte Medienschaffende

Schon bald haben wir Juli. Es läuft viel familiär, aber auch in der Welt. Die lange Zeit selbstverständliche freie Meinungsäusserung bei uns im Westen, Medienvielfalt, vielfältige Entwicklungsmöglichkeiten, funktionierende Versorgung mit unterschiedlichsten Gütern, etwa im Gesundheitswesen, und Frieden in Europa sind gefährdet wie schon lange nicht mehr. Auch die Christenverfolgung erreicht neue Höchstzahlen. Noch dürfen wir sehr dankbar sein, aber es ziehen vermehrt dunkle Wolken auf am Zukunftshorizont. Eigentlich darf uns dies nicht wundern, wenn wir die Bibel kennen. Wir waren uns wohl oft viel zu wenig bewusst, wie ausserordentlich gut wir es hatten und noch haben in der Schweiz. Dabei ist nichts selbstverständlich, wenn wir von den Herausforderungen der Jünger in der Bibel lesen.

Trotzdem, mit Jesus Christus wissen wir, dass die Zukunft mit ihm grandios, ja einfach herrlich sein wird – in der Ewigkeit. Aber auch schon hier dürfen wir erleben, dass er mit uns ist, unabhängig von den äusseren Umständen. Wir sollen uns auch nicht sorgen, aber wir sollen wachsam sein, damit wir auf seinem Weg bleiben. Halten wir uns an Jesu Wort, zum Beispiel Römer 8,18 ff.

So wünsche ich Ihnen allen eine frohe Sommerzeit, gesegnete Ferien,

Mit herzlichen Grüssen

Lisa Leisi, Präsidentin EDU Kanton St. Gallen

lisa.leisi@edu-schweiz.ch / 071 983 39 49

www.edu-sg.ch, sg@edu-schweiz.ch